

*Mè achebin, vouè, i rintro intche mè...
Moi aussi, aujourd'hui, je rentre chez moi...*
Le Petit Prince, Antoine de Saint-Exupéry

Pierre-Alain SCHNEIDER

s'est envolé vers un ciel nouveau, samedi 24 mars 2018, à l'âge de 68 ans.

Un culte de reconnaissance à Dieu sera célébré **jeudi 29 mars à 14 heures** au Temple de
Chêne-Bougeries, 153 route de Chêne, 1224 Chêne-Bougeries.

Sont dans la peine:

son épouse

Anne-Catherine **Schneider-Rouiller**

ses enfants et petits-enfants

Bertrand et Caroline **Schneider-Tripet** avec Matthieu et Elodie

Aline et Nicolas **Bartholdi-Schneider** avec Sylvain et Diane

Guy **Schneider** et Chiara **Mazzoletti**

Eliane et Guillaume **Potterat-Schneider** avec Margaux et Emile

Rémi et Stéphanie **Schneider-Riehle** avec Anna et Alec

sa sœur

Christiane et Jean **Zimmerli-Schneider**

sa belle-sœur

Geneviève **Rouiller Mühlemann**, Roger **Mühlemann**, Stéphane **Mühlemann**

son neveu et famille

Marc et Pauline **Gurny** avec Adrien, Madeleine et Robert **Gurny**

ses filleuls et familles

Céline, Mathias, Mireille, Madeleine, Fanny,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Cet avis tient lieu de faire-part.